



En un nuevo enfrentamiento político, Adán Augusto López acusó a Ricardo Monreal de malversación de fondos en el Senado.

En un reciente intercambio de acusaciones, Adán Augusto López, líder de Morena, ha señalado a **Ricardo Monreal** de haber sustraído 150 millones de pesos del Senado durante el sexenio anterior.

Monreal, en respuesta, ha rechazado las acusaciones desde

la Cámara de Senadores, destacando que su equipo ha denunciado presuntas irregularidades en contratos, incluyendo uno para la administración del Archivo Histórico, que implica el alquiler de una bodega en Hidalgo por aproximadamente 60 millones de pesos anuales.

Asimismo, ha mencionado un contrato para el mantenimiento de elevadores que actualmente no están en funcionamiento. Monreal ha defendido su postura, afirmando que quien no tiene nada que ocultar, no teme a las acusaciones.

Este conflicto interno dentro de Morena refleja tensiones entre sus miembros, con Monreal señalando que las adversidades que enfrenta provienen tanto de la oposición como de sus propios correligionarios.



https://monitoreo.pro/storage/380265/television_354359.mp4